

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 04.10.2017

Anfrage Nr.: 0076/2017/FZ
Anfrage von: Stadträtin Deckwart-Boller
Anfragedatum: 27.09.2017

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 10. Oktober 2017

Betreff:

Vermarktung der Wohnungen in MTV-Nord

Schriftliche Frage:

Wie ist der Stand der Vermarktung der Wohnungen in MTV Nord?

Antwort:

Bisher wurden in MTV-Nord noch keine Wohnungen vermarktet.

Insgesamt werden in MTV-Nord über 600 Wohnungen für den allgemeinen und preiswerten Markt sowie Eigentumsmaßnahmen für Schwellenhaushalte angeboten. Die Vermarktung der einzelnen Bauvorhaben wird sukzessive entsprechend des Bauablaufs erfolgen. Die MTV Bauen und Wohnen GmbH und Co. KG als Eigentümerin der Wohnbauflächen plant mit den ersten Eigentumsmaßnahmen Ende diesen, Anfang nächsten Jahres in die Vermarktung zu gehen. Für die Eigentumsmaßnahmen hat sich bereits eine Vielzahl an Interessenten bei deren Vertrieb registrieren lassen. Über den Vermarktungsstart werden diese und die Allgemeinheit über deren Homepage www.mtv-hd.de informiert werden. Die ersten preiswerten und zur Vermietung vorgesehen Bauvorhaben werden ab Mitte 2019 in die Vermarktung gehen. Die letzten preiswerten Wohnungen in MTV-Nord werden Anfang 2021 fertiggestellt.

Sitzung des Gemeinderates vom 05.10.2017

Ergebnis: behandelt